



8336 m²

Réf. 84651937

5 700 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe, Magnifique villa authentique à vendre, située à Saint-Tropez à seulement 1,5 km du port. Cette villa, d'une superficie de 195 m², est implantée sur un terrain de plus de 8000 m². Elle offre la possibilité d'être agrandie d'environ 50 m². (Sous réserve de demande d'extension.) La villa se compose d'un salon chaleureux avec cheminée, d'une cuisine raffinée, d'un espace bureau et de cinq grandes chambres. Elle dispose également d'un grand parking, idéal pour accueillir les invités. Avec ses différentes terrasses, cette villa est parfaite pour se détendre complètement, dans un endroit où ...

fantastic, Beautiful authentic villa for sale, located in Saint-Tropez just 1.5km from the harbor. This villa, with a built area of 195m², sits on a plot of land of over 8000m². It offers the possibility of extending the villa by approximately 50m². (Subject to application for extension.) The villa comprises a cozy living room with a fireplace, a refined kitchen, an office space, and five spacious bedrooms. It also features ample parking space, perfect for hosting guests. With various terraces, this villa is perfect for complete relaxation, in a location where the sun's orientation is ...

COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

